

FEDEMADERAS en la COP16

Colombia, noviembre de 2024. Nos complace hacer un breve recuento de las actividades institucionales en las que ha participado FEDEMADERAS en la COP16.

Semana 1: 24 al 27 de octubre (para mayor detalle consulta comunicado completo [aquí](#))
“Conectando con la Amazonía”, cumbre de gobernadores, autoridades ambientales y sector privado de la Amazonía y Cundinamarca.

El 24 de octubre suscribimos un Memorando de Entendimiento con la Gobernación de Cundinamarca para apoyar la comercialización y transformación maderas del bosque natural de la Amazonía y la Orinoquía



Foro Mesas Forestales Colombia

El 25 de octubre se avanzó en el diálogo sobre las iniciativas en términos de biodiversidad ejecutadas por 11 de las 17 Mesas Forestales, se protocolizó la firma de la iniciativa “Red Mesas Forestales de Colombia” y se expusieron avances de los proyectos liderados por ONF Andina y la Unión Temporal Res Sostenible.



Día del bosque y el agua

El 25 de octubre en la Zona Azul junto con la Unión Europea, ITTO y FAO, participamos del panel "Sustainable Forest-Based Economy". Enviamos un mensaje sobre las necesidades de cooperación internacional en términos de una visión integral de la red forestal y de la madera para superar el discurso de las altas aptitudes nacionales, hacia acciones concretas en términos de programas de bioeconomía.



Foro de Bosques Productivos

El 26 de octubre, en este espacio, lideramos el diálogo sobre el mercado de carbono y los créditos de la biodiversidad, así como el concepto de los bosques productivos desde la silvicultura, la genética y la productividad. La desmitificación sobre la información errada de los monocultivos y su relación con la biodiversidad, también fue motivo de este foro.



Encuentro Internacional de Gobernadores por la Biodiversidad

El 27 de octubre nuestro Vicepresidente de Junta Directiva Nacional presentó las conclusiones del Foro de Mesas Forestales, siendo una oportunidad para visibilizarlas frente a 13 gobernadores y a la CAF.





Semana 2: 29 al 31 de octubre

Programa Amazonía Mía.

El 29 de octubre junto con el Consejo Colombiano de la Construcción Sostenible y el programa, evaluamos los resultados parciales de la Unión Temporal Red Sostenible y reafirmamos la confianza mutua y el deseo de continuar dando pasos para el abordaje de una transformación y oportunidades de largo plazo para las maderas amazónicas.

Congreso Empresarial e Industrial del Consejo Nacional Gremial

El 29 y 30 de octubre, conectamos con varios gremios de la producción nacional y fuimos parte de excelentes diálogos y constancias sobre las iniciativas privadas a favor de la sostenibilidad y la biodiversidad. Entre los contactos gestionados se encuentran: SAC, ANDI, ANATO, ACOPLASTICOS, FEDEGÁN, FASECOLDA y diálogos de avance en acuerdos próximos con CAR Cundinamarca y la Red Latinoamericana de Bioeconomía.



Ikea

El 30 de octubre nuestro Presidente de Junta Directiva Nacional afianzó relaciones con directivos regionales de Ikea y con la Ministra de Ambiente de Suecia, señora Romina Pourmokhtari.



Colombia: Potencia para la restauración ecológica y las plantaciones forestales

El 31 de octubre participamos de un agradable y nutrido evento organizado por Smurfit Westrock y el Instituto Humboldt. Durante el espacio se resaltaron los avances y desafíos de nuestra nación en su compromiso con la sostenibilidad y la restauración ecológica. Una experiencia exitosa, para el caso de Costa Rica, describió nuevos lazos con el Fondo Nacional de Financiamiento Forestal de dicho país. A su turno, con la Gobernación del Chocó se dejó sobre la mesa la intención de una suscripción de acuerdo con las gobernaciones del Valle y Antioquia para trabajar sobre la comercialización y transformación de maderas provenientes del Chocó biográfico.



Eventos en la zona azul

El mismo 31 de octubre participamos y celebramos varios encuentros y eventos liderados por GGGI Colombia, IDEAM, el IICA y el BID. Participamos de exposiciones sobre el lanzamiento de reporte del monitoreo de la restauración del bosque en Colombia y el foro "Principles for a biodiversity-driven bioeconomy". Tuvimos oportunidad de encuentros breves con miembros del Congreso de la República y funcionarios de la Cancillería de Colombia.



Uniendo eslabones, el mensaje

Crear puentes, cerrar eslabones, pensar en bioeconomía más que en el desarrollo de productos y servicios desde el bosque, es pensar en un verdadero valor del bosque desde la diversidad de sus beneficios, sean estos productos y servicios de primer o segundo grado de transformación y conexión con otros sectores de la economía. Una imagen dice más que mil palabras.



www.fedemaderas.org.co



Tel: (601) 3074074

Calle 99 # 10 - 57, edificio Ecotek - piso 6, Bogotá, Colombia / Calle 7D # 43C - 105, edificio Coltefinanciera, barrio el Poblado, Medellín, Colombia